
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

CONSIDERANDO que o Poder Público deve propiciar a criação de espaços 

para melhorar a qualidade de vida da população; 

CONSIDERANDO o abandono da linha férrea ao longo das ruas Egydio 

Petean, José Monteiro e avenida Wanderley Taffo, entre os bairros Adelino Simioni e 

Quintino Facci II - o que tem causado grandes transtornos aos moradores e comerciantes 

no seu entorno;  

CONSIDERANDO que a VLI/FCA já demonstrou ao Poder Executivo Municipal 

o descaso e desinteresse pelo cuidado e utilização desse ramal ferroviário, nos termos 

regimentais, INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que busque a 

doação do referido trecho ao município, notadamente em busca da sua utilização pela 

sociedade, seja através da abertura/ligação de algumas ruas do bairro - melhorando o 

escoamento do trânsito e desenvolvimento, mas também para, principalmente, possibilitar 

a implantação de um PARQUE ECOLÓGICO LINEAR para uso dos moradores de toda 

aquela região desprovida de espaço semelhante. 

 

Sala das Sessões, 06 de outubro 2022 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

INDICA A ADOÇÃO DE ESTUDOS E 

PROVIDÊNCIAS PARA IMPLANTAÇÃO DE 

PARQUE LINEAR AO LONGO DA LINHA DO TREM 

DESATIVADA NOS BAIRROS ADELINO SIMIONI E 

QUINTINO FACCI II, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

INDICAÇÃO Nº 1842/2022
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